



Les Maires de Cherves-Richemont et de Walschbronn  
Les Adjoints,  
Les Conseillers Municipaux,

ont l'immense plaisir et l'honneur de vous inviter à **deux temps forts** :

- A la **conférence qui aura lieu le vendredi 29 avril à 20h à la salle la forge**, qui retracera l'histoire de l'exode des habitants de Walschbronn vers la Charente (\*). Cette conférence sera suivie du verre de l'amitié.
- A l'**inauguration de la stèle** relative aux liens forts d'amitié et de bienveillance existants entre les communes de Cherves-Richemont et de Walschbronn qui aura lieu **le samedi 30 avril à 10h place de l'église**. Cette cérémonie sera suivie du verre de l'amitié à la salle La Forge aux alentours de 11h30.

*\*A l'aube de la Seconde Guerre Mondiale, le 01 septembre 1939 annonce le jour de l'exode pour les habitants de Walschbronn vers la Charente.*

*Le 16 septembre 1939, Cherves-de-Cognac accueillait la population exilée de Walschbronn pour leur apporter paix, bienveillance, amitiés.*

*Depuis plusieurs échanges ont eu lieu entre les deux communes et notamment en 2019 avec la signature de la charte de l'amitié signée le 16 novembre 2019 Cherves-Richemont.*

Pour une question d'organisation, nous vous remercions de bien vouloir nous retourner le coupon-réponse ci-joint afin de nous indiquer votre participation à ces deux temps forts.

En espérant vous rencontrer à ces événements, nous vous prions de recevoir nos meilleures salutations.

**Jean-Marc GIRARDEAU**  
Maire de Cherves-Richemont

**Christian SCHWALBACH**  
Maire de Walschbronn